



PAN y PRI seguirán luchando contra la reforma judicial

El PAN y el PRI buscarán controvertir la reciente reforma al Poder Judicial como partidos políticos y fuera del Congreso de la Unión. Al reconocer que no cuentan con los votos para una acción de inconstitucionalidad desde el Senado, el dirigente del *tricolor*, Alejandro Moreno, aseveró que “agotarán todas las vías legales”. Por separado, el senador del *blanquiazul* Ricardo Anaya afirmó que hay distintas vías para controvertir la reforma y su partido hará un anuncio en breve sobre las acciones legales que emprenderán. Entrevistado ayer a su llegada al Senado, *Alito* sostuvo que están trabajando en los recursos que presentará. “Se van a agotar todos los mecanismos legales”.

Néstor Jiménez y Andrea Becerril